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今実現してほしい10 の切実な願い！
　11月28日、日本共産党市会議員団は、市民の切実な要望を2020年度予算に反映し
てほしいと「予算要望書」を市長と教育長に提出しました。市民の皆さんや各団体な
どにご意見をいただき、167項目にまとめました。そのうち、下記の10の重点項目を
要望し、子育て・暮らし・地域の活性化と防災対策の充実を求めました。

暮らしに希望を
憲法を生かした平和な日本を！

　昨年は、消費税10％への増税や、台風・豪雨など大きな被害が相次ぎました。カジ
ノより防災対策が急務です。軍備拡大より社会保障の充実を！消費税５％への減税で
景気の回復を！みなさんと力を合わせてがんばります。また、「桜を見る会」の疑惑徹
底追及と共に、いのち、暮らしを守り、憲法を生かす政治にがんばります。
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日本共産党羽曳野市会議員団 ご意見・ご要望をお気軽にお寄せ下さい

あなたの声を2020年度予算に！

１  小中学校の35人学級を拡充すること。
２  中学校の全員給食を実施すること。
３  学童保育制度の拡充を図るため、土曜日保育を通年で実施し、学校休業日の開所時間を早めること。
４  幼稚園・保育所などを統廃合する「就学前教育・保育のあり方に関する基本方針」は、見直すこと。
５  子どもの医療費助成を18歳までに拡充すること。

子育てサポートの充実を

６  国民健康保険料の値下げと、子どもの均等割り減免を実施すること。
７  公共施設循環バスの路線拡充と本数の増便、停留所の増設をすること。
８  75歳以上を対象にタクシー代補助など高齢者のお出かけ応援を実現すること。

いきいき元気にすごしたい

９  不況打開と活力ある街づくりのため「羽曳野市中小企業振興基本条例」に基づき、施策の具体化を図ること。
10  地域の被害情報を素早く把握する体制をつくり、スピード感のある防災対策を総合的におこなうこと。

地域の活性化と防災対策を

左から　若林、ひろせ、わたなべ、ささい各市議

古市古墳群（白鳥陵）

2020年 世界遺産登録を誇れる住みよい街に！

新しい年にむかってGO!

日本共産党羽曳野市会議員団
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旧園舎の空き部屋の
利用は示されないまま約９億円の大規模園を建設する…

保護者との溝が深まる？
入札できず、建設計画先延ばし

このままの計画でいいのでしょうか？

皆さんの声を生かして安心・安全なまちづくり

空き部屋の利用も示さず、　　　
　　　　　　新しい施設を建設？

　旧園舎に空き部屋があるにも関わらず、当初予算で入札で
きなかったため、大幅に増額して約９億円の大規模園を建設
するという市の考えについては、計画性や効率性に欠けるの
ではないでしょうか。

学童保育
充実の請願

「要望は理解する」と言い
ながら他会派は不採択

　学童保育の入所希望は年々増えており、通年の土曜保育
と長期休暇期間の時間を延長して、安心して放課後を過ご
せるようにしてほしいという声は一層強くなっています。
党議員団は採択すべきと主張しましたが、他会派は、「要
望はよく理解する」と言いながら市民の切実な声に背を向
け不採択としました。

少子化を理由とした統廃合でいいのか？
　この11月までに公立園の１号児（４歳児・５歳児）の申
込が昨年と比較して17％も減少しました。市は「少子化に
よるもの」と答弁していますが、「少子化」だけが原因では
ありません。その原因は、３歳児保育や預かり保育の時間延
長など保護者のニーズに応えて来なかったことではないでし
ょうか。

日本共産党はこう考えます
　市が示す「就学前教育保育に関する基本方針」は、幼児教育保育
の無償化による保護者のニーズにこたえる事業とはなっていませ
ん。（仮）西部こども未来館の建設に関しても、大規模園の弊害も解
決されないまま、利用者との関係についても溝が深くなっています。
公立園の役割を果たすため、地域の子育て支援の拠点となること、
また、一時保育や預かり保育の拡充などが求められおり、（仮）西部
こども未来館建設を含む「基本方針」を見直すよう求めました。

西部こども未来館
（仮称）

▪�教職員の働き方と教育の充実に
ついて
▪チャレンジテストについて
▪地域防災計画について
▪�「中小企業振興基本条例」の策
定について
▪国民健康保険について

▪�性の多様性を尊重する取り組み
について
▪学校給食について
▪羽曳野版DMO事業について
▪�陵南の森公民館・老人福祉セン
ターの改修、改善について

他に日本共産党が12月議会の質問で取り上げたこと

西浦北地区計画は住環境の整備を！
　西浦北地区計画は、「外環状線西浦交差点北東部、区域面積2.7ヘ
クタール、商業系施設の整備の計画で、商業施設のオープンは令
和３年４月予定」となっており、市は「雨水対策は貯留槽を設置、
緑化率最低20％、既存道路の拡幅、
歩道設置等の交通安全対策を行う」
と答弁。住環境の整備と共に、周辺住
民の交通渋滞や交通安全対策等、周
辺住民の声の反映を要望しました。

羽曳が丘地区のゲリラ豪雨対策を！
　８月19日のゲリラ豪雨で羽曳が丘地区
では、数か所で雨水が道路にたまり、水嵩
が約80センチに達した場所もありまし
た。被害にあわれた方のお話を町会役員の
皆さんとご一緒にお聞きして市の下水道課
に申し入れました。市は、「今年度中に雨水
が溜まらないような対策を考える」という
ことでした。頻繁に起きているゲリラ豪雨
について、今後も引き続き有効な対策を求めていきます。

高鷲地域の浸水対策を早急に！
　高鷲１丁目地域の浸水対策を繰り返し求
めてきました。抜本的な恵美坂水路の改修
は令和２年度設計完了、令和３年度工事着
工予定です。それまで浸水リスクを軽減す
るため、水路断面を滑らかにする第１期工
事を昨年11月から今年３月まで行い、そ
の後も上流に向けての工事を行う予定との事です。さらに雨水貯
留施設を設ける等の要望も行っていきます。

　11月12日、日本共産党市会議員団は台風19号で崩落した東除
川河川対策など府の管轄する河川や道路などの安全対策につい
て、大阪府富田林土木事務所と懇談を行いました。来年５月まで
に崩落を防ぐための川底の工事も
含めて崩落箇所の工事は完了さ
せ、高鷲小学校前の橋から伊勢橋
間の調査をして越水対策を進める
ということでした。今後も、地元
の声を届けていきます。

大阪府に東除川の河川対策を要望！
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